

## BUSCA POTENCIAR AL SECTOR:

# Hoy se inaugura el Centro Nacional de Innovación Apícola

**La iniciativa nace gracias a una alianza** entre Monachi, la *startup* Beeing Company y la U. de Chile.

**H**oy se presenta como un día clave para el sector apícola en el país, ya que se inaugura el primer Centro Nacional de Innovación Apícola en la Facultad de Ciencias Agronómicas de la U. de Chile. Se trata de un hito que nace gracias a una alianza entre el Movimiento Nacional de Apicultores de Chile (Monachi) —cuyo presidente, Mario Flores, será el director ejecutivo—, la *startup* Beeing Company y la universidad pública.

“Es el primero de su tipo en Chile, diferenciándose por su enfoque integral, combinando I+D, transferencia tecnológica y colaboración con otros sectores como la agricultura y la tecnología”, destaca Andrés Vargas, CEO y fundador de Beeing Company.

Por su parte, María Paz Díaz, *sommelier* especializada en mieles y relacionadora pública de Monachi, relata que “hoy en día, las principales amenazas que existen para las abejas, además del cambio climático, incendios e inundaciones, son el uso de pesticidas y las mieles adulteradas. Por lo tanto, queremos apalancar recursos para poder hacer desarrollos de investigación”.

Cristián Araneda, del Departamento de Producción Animal de la universidad, dice que se espera posicionar a Chile “como líder en el manejo y conservación del recurso apícola, esencial para los ecosistemas y la agricultura”.